

Communiqué de presse

Le 20/03/2024

« Les écrans intelligents » : le nouveau programme de SQOOL TV pour accompagner les parents et la communauté éducative sur le numérique

SQOOL TV diffuse depuis lundi un nouveau programme court, *Les écrans intelligents*, conçu pour accompagner les parents et la communauté éducative sur le bon usage du numérique. Présenté par **Philippine DOLBEAU**, présentatrice de *L'école du futur*, chaque épisode fait le point sur une problématique spécifique comme la protection de la vie privée en ligne, les fake news, l'addiction aux écrans, etc.



« Ce programme a été pensé comme une boîte à outils à destination des parents » précise **Philippine Dolbeau**. « Trop souvent, ces derniers sont démunis face aux différents usages du numérique. Nous avons voulu leur apporter des réponses simples en nous concentrant sur les bonnes pratiques à adopter ».

En parallèle, la première chaîne dédiée à l'éducation et au numérique a créé une rubrique spécifique sur son site internet recensant toutes les émissions consacrées au bon usage des écrans. **Deborah Raimbault, la rédactrice en chef de SQOOL TV** souligne : « Depuis son lancement, SQOOL TV a eu la chance de réunir dans ses émissions à la fois les experts les plus reconnus (médecins, chercheurs en neurosciences, sociologues, etc.) et les acteurs de l'éducation (enseignants, parents d'élèves, élus). Les parents qui souhaitent s'informer ont ainsi facilement accès à près d'une centaine d'émissions consacrées au sujet ».

Dans le cadre de ses émissions, SQOOL TV a notamment reçu Carina Chatain (responsable éducation au numérique à la CNIL), Grégoire Borst (professeur de psychologie de développement et de neurosciences cognitives de l'éducation, membre de la commission experts sur les écrans), Serge

Tisseron (psychiatre), Gilles Vernet (enseignant et réalisateur), Axelle Desaint (Internet sans crainte, membre de la commission experts sur les écrans) ou encore Thomas Rohmer (Observatoire de la parentalité).

En outre, la chaîne s'est associée au CLEMI dans le cadre de la semaine de la presse et des médias à l'école et organise une table-ronde présentée par **Emmanuel Davidenkoff « L'éducation aux médias au défi des réseaux sociaux »** qui était diffusée en direct ce lundi 18 mars à 17h30 sur SGOOL TV et dont le replay est accessible [ici](#).

« Nous n'avons pas attendu les annonces du Président de la République pour nous mobiliser sur l'exposition des enfants aux écrans » précise **Jean-Yves HEPP, président-fondateur de UNOWHY** qui a lancé SGOOL TV en 2022. *« En tant que première EdTech française, nous sommes de fait en première ligne face aux inquiétudes des parents et des enseignants. Sur le numérique, notre conviction est toujours la même : la meilleure façon de protéger les enfants, c'est de les former ».*

UNOWHY, qui équipe plus d'un million d'élèves, a lancé en 2022 la SGOOL Académie, 1^{er} organisme de formation au numérique pour les enseignants afin de les sensibiliser notamment sur les bonnes pratiques à adopter (protection des données, lutte contre le cyberharcèlement, détection des fake news, etc.).

« Nous avons à cœur d'incarner une vision responsable et éthique du numérique. Plus que jamais, il nous paraît essentiel de former les enfants au numérique – c'est un impératif pour les préparer au monde qui les attend – et d'accompagner les parents pour favoriser un usage intelligent des écrans à la maison » conclut **Jean-Yves HEPP**.

Les écrans intelligents, un programme diffusé depuis lundi 18 mars exclusivement sur SGOOL TV, la première chaîne dédiée à l'éducation et au numérique :

- Canal 247 – Free
- Canal 217 – Orange
- Canal 124 – Bouygues Télécom
- www.sgooltv.com

L'ensemble du programme et des émissions consacrées au sujet est disponible [sur ce lien](#).

À propos de UNOWHY

Fondé en 2007, UNOWHY est désormais la première EdTech française. Après le lancement de son offre SGOOL en 2015, UNOWHY a également fondé la SGOOL Académie, 1^{er} organisme de formation entièrement dédié au numérique pour les enseignants et SGOOL TV en 2022.

À propos de SGOOL TV

SGOOL TV est la première chaîne de télévision dédiée à l'éducation et au numérique. La chaîne diffuse 5 programmes réguliers, dont 4 quotidiens. SGOOL TV compte parmi ses animateurs Malika Menard, Virginie Guilhaume, Philippine Dolbeau, Patrice Boisfer, Emmanuel Davidenkoff et Éric Revel.